

ses parents se mirent à prier les martyrs : l'enfant parle et marche à merveille.— "J'ai été délivré d'un étourdissement qui m'affligeait depuis longtemps, après avoir porté quinze jours un petit reliquaire des Martyrs ; je n'ai plus rien ressenti après la première journée.— **Saint-Vincent de Paul, Montréal :** "J'ai été guérie, par l'intercession des Martyrs, d'une toux opiniâtre qui m'affligeait à la suite d'une attaque de la grippe ; mon fils a pareillement été guéri d'un violent mal de dents.

N. B. On voudra bien se souvenir que nous ne publions *jamais* de communications *anonymes* et que, par conséquent, les faits précédents nous ont été transmis par écrits dûment signés.—Ceux qui nous demandent des cartes-reliques nous obligeraient beaucoup en envoyant en même temps des timbres poste pour les frais de préparation et d'expédition.

---

### PETITE CORRESPONDANCE.

Plusieurs Secrétaires des Centres locaux ont perdu petit à petit la louable habitude qu'ils avaient de nous écrire de temps en temps pour nous donner des nouvelles de notre Œuvre dans leurs districts respectifs. Pourtant c'est bien là l'une de leurs principales fonctions. Serait-ce parce que nous n'avons pas répondu *chaque fois* à leurs lettres ? Mais les pages du MESSAGER ne valent-elles pas une réponse ? Nous voudrions bien pouvoir répondre immédiatement à tous ceux qui nous font l'honneur de nous écrire ; mais il nous est souvent impossible de le faire, vu le grand nombre des lettres que nous recevons chaque jour. Il nous faut d'abord faire justice aux lettres d'affaires et de direction de l'Œuvre ; les autres viennent ensuite par ordre de date.

\* \*

Nous recevons souvent des lettres comme celle-ci, par exemple : " Je vous ai écrit il y a quelques jours pour vous demander des objets de la Ligue ; je n'ai encore rien reçu ; veuillez donc me les envoyer." —Il vaudrait mieux nous redire ce que vous aviez commandé ; car il est à croire que nous n'avons pas reçu votre lettre de commande, vu que nous nous efforçons toujours de remplir de suite les ordres donnés.— De plus, les spécifications que vous nous donneriez ainsi nous aideraient à faire efficacement des recherches au Bureau de poste.

\* \*

Quand vous avez à réclamer des livraisons du MESSAGER ou de ANAGH MENSUEL que vous n'auriez pas reçues, veuillez donc le